

【クラブ活動報告】

第13回ロータリーカップ 2023

河内長野東ロータリーカップ

当クラブでは、サッカーの練習に励む近隣小学生に、実際にプロサッカー選手が試合をするグラウンドで日頃の練習の成果を発揮してもらい、また、普段出来ない貴重な体験をもらうことを目的として、ロータリーカップを主催しています。



本年度は、令和5年2月4日(土)、セレッソ大阪の協力の下、ヤンマー フィールド(長居)にて第13回ロータリーカップ2023を主催しました。今年は、全9チーム総勢140名を超える選手が参加し、それぞれのチームの交流戦を行いました。

選手は皆溌剌とプレーし、寒さを吹き飛ばす熱いゲームが繰り広げられ、観客席で観戦する家族の応援も熱が入るものとなりました。また、各チームがセレッソ大阪コーチ陣との交流戦を行い、プロの技術を肌で感じる貴重な体験をすることも出来ました。

合計13試合が行われましたが、いずれの試合も皆が笑顔でサッカーを楽しみ、それを見ている我々も自然と笑顔になる事が出来ました。

閉会式では、元プロサッカー選手の酒本憲幸氏、勝矢寿延氏から、



ワールドカップ出場を夢見る選手達へのエールが送られ、選手達は皆真剣でキラキラした目で話を聞いていました。

本当にここから未来のワールドカップ出場選手が出るかもしれません。そんなことを思うとワクワクします。

